



BILD: SA/KINDERSEELLENHILFE/SCHNEINAST

20.000 Euro für die Lernstörungenambulanz

Die Euro Finanz Service Vermittlungs AG (EFS) ist langjähriger Sponsor der Kinderseelenhilfe der Pro Mente. Anlässlich der EFS-Gala übergab der Vorstand einen Scheck über 20.000 Euro. Die Spende ist Kindern mit Lernstörungen (etwa Legasthenie und Dyskalkulie) gewidmet, die im Projekt Ambulanz für Lernstö-

rungen der Kinderseelenhilfe (AfL) betreut werden. Im Bild: EFS-Vorstandschef Ingo Linn, Vorstandsdirektor Thomas Schnöll, Gerhard Buchleitner (Aufsichtsratsvorsitzender Pro Mente Salzburg) sowie EFS-Prokurist Justo J. Santos. Seit 2004 hat die EFS die Kinderseelenhilfe mit 221.000 Euro unterstützt.